

Antrag an den Bezirksausschuss 21 Pasing – Obermenzing zur Behandlung in der Sitzung am 31. Juli 2018

<u>Gottfried-Keller-Straße Süd-West-Spitze – Übergangsnutzung als Fahrrad-Parkplatz</u>

Der Bezirksausschuss 21 fordert die Stadt auf zu prüfen, ob das noch unbebaute Grundstück am westlichen Ende der Bebauung am Bahnhof-Nord vorübergehend als Parkplatz für Fahrräder angemietet und entsprechend einer Kurzzeitnutzung mit einfachem Aufwand in Abstimmung mit dem Eigentümer durch die LH München hergerichtet werden könnte.

Begründung

Dem Bezirksausschuss sind keine unmittelbaren Nutzungsabsichten/-projekte bekannt. Andererseits ist die Fahrrad-Situation am Bahnhofausgang Nord dramatisch überlastet, eine Lösung im Rahmen der Umgestaltung Bahnhof Nordseite wird sicher erst mittelfristig realisiert werden können, sodass jede sich bietende und zeitnah umsetzbare Lösung geprüft werden sollte. Eine mit einfachen Mitteln herstellbare Nutzung des besagten Grundstücks bietet sich an.

Pasing - Obermenzing, den 22.07.2018

Frieder Vogelsgesang Fraktionssprecher Franziska Miroschnikoff